

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Belo bersama Masyarakat Gotong royong Bersihkan Jalan Raya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 8, 2025 - 10:21



Sumbawa Barat, NTB - Bhabinkamtibmas Desa Belo , Briptu Sxarifuddin , bersama masyarakat Desa Belo menggelar kegiatan gotong royong di pinggir jalan raya Jereweh - Maluk tepatnya di Dusun Menyan Desa Belo Kecamatan Jereweh Sumbawa Barat, Jumat (07/02/2025).

Dalam aksi gotong royong tersebut, petugas dan masyarakat bekerja bersama - sama membersihkan ranting pohon bekas tebang akibat hujan angin yang melanda hampir seluruh wilayah Kec. Jereweh beberapa hari lalu sehingga aman bagi pengguna jalan.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H mengungkapkan kehadiran Bripka Syarifuddin sebagai Bhabinkamtibmas melaksanakan gotong royong bersama masyarakat diharapkan terus dilakukan untuk menggerakkan dan melestarikan gotong royong yang menjadi budaya bangsa Indonesia.

“Kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Belo ini adalah wujud komitmen kita sebagai anggota Polri melalui Bhabinkamtibmas mampu berkomunikasi, koordinasi dan kolaborasi bekerja bersama - sama dengan masyarakat karena Bhabinkamtibmas sebagai penggerak kegiatan gotong royong yang menjadi budaya bangsa Indonesia, terutama di Kabupaten Sumbawa Barat Gotong royong merupakan program unggulan pemerintah kabupaten sehingga harus tetap ditumbuh kembangkan dalam kehidupan masyarakat” terang AKP Zainal.

Gotong royong ini merupakan peduli masyarakat dan Bhabinkamtibmas dalam menyikapi situasi atau keadaan yang dapat menyebabkan potensi gangguan kecelakaan lalulintas di jalan raya sehingga dilakukan pembersihan bersama masyarakat.

“Dengan aksi ini, diharapkan hubungan antara masyarakat dan aparat keamanan serta pemerintah di tingkat Desa semakin erat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya gotong royong dalam menghadapi berbagai permasalahan untuk dapat diselesaikan bersama,” pungkasnya. (Adb)